
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen zur Sitzung am 

19.3.2020 in Kamen 

 

Anfrage der Fraktion Freizeitpartei Kamen (FzPK) 

Sehr geehrte Bürgermeisterin, sehr geehrte Vertreter*innen der 
Verwaltung, 
 
der Postpark wird oft und gerne von Jugendlichen genutzt und ist 
aufgrunddessen oft verdreckt. Dadurch verringert sich die Nutzung vom 
Postpark. 
Wir möchten, dass der Park besser genutzt wird, deswegen erfolgt diese 
Anfrage: 
 
Wie oft wird der Park gereinigt und gibt es eine Möglichkeit, dass die 
Reinigung des Postparks in kürzeren Abständen erfolgt? 
Finden Kontrollen statt? 
Ist es möglich Streetworker*innen einzusetzen? 
 
Mit freundlichen Grüßen, FzPK  

 
  




